
Fachbereichsleiter Denstorff erläutert anhand einer Präsentation die Schwerpunkte der bisherigen 
Verfahrensschrittte und die erarbeiteten Planungsvarianten. Die Präsentation ist als Anlage der 
Niederschrift beigefügt.  
 
Nach Beantwortung von Fragen zu dem Bauleitplanverfahren durch die Verwaltung und den Vertreter des 
Planungsbüros, Herrn Finke, stellt Vorsitzender Pütz den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur 
Abstimmung.  


